

Gastfamilie Einzelzimmer mit Frühstück

Ort: Mexiko / Playa del Carmen



Die Kursteilnehmer können unter verschiedenen Unterbringungsmöglichkeiten wählen. Im Rahmen unseres Privatunterbringungsprogramms bieten sorgfältig ausgewählte Familien ein Heim fern der Heimat. Dies gibt Schülern Gelegenheit, die Schönheit Mexikos und die Liebenswürdigkeit seiner Menschen noch besser kennen zu lernen. Die Gastfamilien leben maximal 20 Minuten zu Fuß von der Schule entfernt. Manche haben für ihre Gastschüler Fahrräder, so dass diese schnell und problemlos in der Stadt herum oder zur Schule fahren können. Außerdem besteht die Möglichkeit, für etwa einen Dollar pro Tag Fahrräder von der Schule zu leihen.

Individuelle Unterkünfte wie Wohnanlagen, Häuser und Hotelzimmer stehen ebenfalls zur Verfügung. Wenn Schüler wünschen, dass wir eine solche individuelle Unterbringung für sie organisieren, helfen uns dabei Angaben wie eine Beschreibung des Gesuchten einschließlich der Preisklasse, gewünschte Anzahl der Zimmer, Unterbringungszeitraum, gewünschte Nähe zur Schule sowie spezifische Wünsche. Wir werden unser Bestes tun, den Bedürfnissen unserer Schüler gerecht zu werden, und ihnen verschiedene Optionen zusenden. Die Preise für diese Unterbringungsmöglichkeiten variieren und beinhalten keine Mahlzeiten.

Das Schulresidence war ursprünglich ein kleines, charmantes Hotel. Es verfügt über 10 Doppelzimmer, alle mit Klimaanlage, Kabelfernsehen und Bad. Außerdem gibt es für die Schüler eine Cafeteria, wo täglich ein reichhaltiges Frühstück serviert wird, sowie einen Whirlpool und einen Grill im Innenhof.

Das Hotel wird von einer äußerst freundlichen mexikanischen Familie betrieben, die als Gastfamilie früher auch Sprachschüler aufgenommen hatte. Sie wohnen vor Ort, sind sehr serviceorientiert und sorgen stets für einen reibungslosen Ablauf. Das Residence befindet sich in der Avenida 10, 2 Häuserblocks vom Strand und 10 Minuten zu Fuß von der Schule entfernt. Die Lage ist perfekt, da die Schüler nur einen kurzen Fußmarsch von allen wichtigen Punkten entfernt sind, die Playa del Carmen zu bieten hat.